

RIWAYAT HIDUP



Ranti Lestari Salimi yang akrab dipanggil Ranti adalah seorang anak perempuan ke-2 yang terlahir dari pasangan Tateng Effendi Salimi dan Evi Kusmawati. Karena kondisi keluarganya, penulis memiliki 2 ayah. Ayah yang pertama diketahuinya ialah ayah tirinya yakni Alm. bapak H. Memet Effendie Mansyur. Karena penulis memiliki 2 keluarga, ia memiliki banyak adik dari ibu kandung walaupun ayah kandung. Kini, ia menjadi 8 bersaudara. Ranti bertempat tinggal di kediaman ayah kandungnya di Kp. Bojong Setra RT 03 RW 001 Kecamatan Cibadak, Kabupaten Sukabumi, Jawa Barat sejak masih Sekolah Menengah Pertama. Sebelumnya ia tinggal di kediaman ibu kandung dan ayah tirinya yang berpindah-pindah dari Jakarta-Bandung-Sukabumi. Penulis lahir di Sukabumi pada tanggal 21 September 1995.

Jenjang Sekolah Dasar diselesaikan di SDN Margahayu Raya Bandung (2001-2003), SDN 1 Karang Tengah Sukabumi (2003 – 2007), SMPN 1 Cibadak Sukabumi (2007 – 2010), dan SMAN 1 Cibadak (2010 – 2013). Saat ini, penulis sedang menempuh program studi Pendidikan Jasmani di Universitas Negeri Jakarta (UNJ). Penulis merupakan mahasiswi yang aktif dalam berbagai aktifitas yang berkaitan dengan fisik karena baginya hal tersebut merupakan hal yang menarik. Sejak masa kuliah, penulis aktif dan menekuni cabang olahraga Karate dan Futsal. Adapun Cabang olahraga lainnya yang digelutinya seperti *Hand Ball*, panahan, *Hockey*, renang, dan *Soccer* (2017 – sekarang). Banyak prestasi yang telah diraih, diantaranya menjadi Juara dalam Kejuaraan Karate Regional – Nasional, menjadi juara dalam kejuaraan Futsal amatir sampai Nasional, menjadi Best Of The Best Putri dalam Bogor Karate Open 2016, Best Keeper Wowen dalam Liga Mahasiswa Futsal 2015, Best Player dalam Kejuaraan Futsal terbuka, dan mengikuti Sleksi Tim Nasional Futsal dalam persiapan SEA GAMES 2017. Adapun kesibukan lainnya dari penulis adalah sibuk di Organisasi yakni Unit Kegiatan Olahraga (UKO), BEM Prodi Penjas Kadev Advokasi (2016), Ketua Forum Cabang Olahraga Fakultas (2017- sekarang), sekretaris KOP Karate UNJ (2014-2015), dan Ketua KOP Karate UNJ (2016). Kini, peneliti sedang dalam masa penyelesaian masa studinya di UNJ dengan skripsinya yang berjudul “Efektifitas Strategi Mengajar Keseluruhan dan Bagian Per Bagian Terhadap Hasil Belajar *Karate Kata KANKU-SHO* Pada Siswa Ekstrakurikuler *Karate* di SMPN 1 Tamansari, Bogor.